

El Ayuntamiento de Móstoles homenajea a las mujeres en un emotivo acto en el Teatro del Bosque

Fecha de publicación: 10/03/2017 0:00

Descripción:

- **La conmemoración a las mujeres, que incluyó la proyección de un vídeo institucional con imágenes de trabajadoras y mostoleñas, forma parte de la programación organizada por la Concejalía de Igualdad, Sanidad y Mayores, elaborada con motivo del Día Internacional de las Mujeres.**
- **La cantante Bebe, una artista muy involucrada en los movimientos sociales y defensora de la igualdad y los derechos de las mujeres, deleitó a los asistentes con un concierto en el Teatro del Bosque.**



El Ayuntamiento de Móstoles ha homenajeado, esta tarde, a las mujeres de la ciudad, en un acto celebrado en un repleto Teatro del Bosque. Durante el mismo, se ha proyectado un vídeo institucional con imágenes de trabajadoras y mostoleñas de distintos ámbitos, que se puede ver en el canal de YouTube del Consistorio. Además, ha habido tiempo para disfrutar de un concierto de la cantante valenciana Bebe, una artista muy involucrada en los movimientos sociales y defensora de la igualdad y los derechos de las mujeres, que ha deleitado al público con canciones y mensajes reivindicativos.

El acto se enmarca dentro de la programación organizada por la Concejalía de Igualdad, Sanidad y Mayores, elaborada con motivo del Día Internacional de las Mujeres. Durante su intervención, la responsable del área, Ana María Rodrigo, ha valorado la importancia de la lucha diaria de los colectivos femeninos de Móstoles "quienes están rompiendo estereotipos, construyendo y luchando por la igualdad". Ha puesto como ejemplo a las mujeres del Grupo AMÁS, a Julumaca, a la Asociación de Personas Sordas, a ADISFI o a las recién incorporadas asociaciones de Mujeres de Izquierdas y Feministas.

También ha señalado la labor de las mujeres en las instituciones como la de "la diputada en la Asamblea de Madrid, Eva Menguán", a las deportistas como Almudena

Álvarez (boxeadora), Diana Martín (atleta) o Sandra Aguilar (gimnasta), destacando también "la labor de las policías que velan por la seguridad.

Asimismo, ha recordado el compromiso tanto del alcalde de Móstoles, David Lucas, como de todo el Ayuntamiento "con los colectivos de mujeres, con la lucha por la igualdad y con la eliminación de la violencia de género".

Por su parte, la concejala de Desarrollo Económico, Empleo y Nuevas Tecnologías, Jessica Antolín ha hecho un balance sobre los logros y retos a los que actualmente se enfrenta la sociedad en materia de igualdad y ha lamentado "los 16 asesinatos por violencia machistas que se han producido en lo que va de año en España". También, ha reafirmado "el compromiso de Móstoles con la igualdad y el apoyo a la equidad", asegurando que "si no avanzamos todos juntos la democracia retrocede".

Asimismo, ha explicado que la ciudad "está inmersa en la lucha por la igualdad, como lo demuestra el incremento en los recursos económicos municipales –en un 75% desde el 2015–, lo que nos ha posibilitado que estemos implantando acciones que impulsan la igualdad, de una forma transversal, desarrollando talleres y charlas en los centros de enseñanza y haciendo un trabajo de sensibilización desde una perspectiva de género".

Al acto también han acudido el concejal de Presidencia, Seguridad Ciudadana y Movilidad, Roberto Sánchez, la concejala de Educación, Isabel Cruceta, el concejal de Urbanismo y Vivienda, Eduardo Gutiérrez, el concejal de Hacienda y Patrimonio, Javier Gómez y la concejala Beatriz Mogrovejo, así como otros miembros de la Corporación.

Variedad de actividades y actos en el mes de las mujeres

Un diverso y completo programa de actos relativos al 8 de marzo se está desarrollando estos días, con la inclusión de diferentes actividades, desde exposiciones, recitales, un ciclo de cine, charlas y encuentros institucionales.

Para mañana está prevista la celebración del VI Encuentro Nacional de Encajeras de Bolillos, un evento que ya cuenta con un gran arraigo en la ciudad, en el polideportivo colegio público Julián Besteiro. Además, el lunes se desarrollará un partido de fútbol por la igualdad organizado por el Club de Fútbol Sala Femenino en el Polideportivo Villafontana (de 19 a 20 horas) y se espera un homenaje a la poeta Gloria Fuertes con un recital, organizado por la Asociación HAZ y con la colaboración del Grupo AMÁS, Julumaca, ADISFIM y AMED, el próximo viernes 24 de marzo en el Centro Norte-Universidad.

Asimismo, la Biblioteca Central se ha sumado a la celebración del 8 de marzo con una serie de propuestas encaminadas a poner el acento en el Día de las Mujeres, y que se están extendiendo a lo largo de todo el presente mes. Las iniciativas van desde exposiciones de pintura y bibliográficas, a espectáculos de narración y flamenco, iniciativas conjuntas de fotografía y literatura, clubes de lectura y escritura creativa, son algunas de las propuestas encaminadas a poner el acento en las mujeres.

Cine y exposiciones

Paralelamente, se está celebrando un ciclo de cine gratuito, cada miércoles a las 19.00 horas, en versión original subtitulada al castellano, en el Centro Norte Universidad. La próxima cita es el día 15 con la proyección de `La estación de las mujeres`; el 22 con `Él me llamó Malala` y, por último, el 29 con `Techo y Comida`.

La programación de la mujer se completa con cuatro exposiciones fotográficas. `Mujeres` de Amnistía Internacional (C.C. Villa de Móstoles); `Guía de la esposa de cine`, de Marta Barros (C.S.C. Norte-universidad); `Síndromes: realidades de un ama de casa`, de Ruth Jiménez (C.S.C. El Soto) y `Como Dios manda`, de Gema Polanco (C.S. Joan Miró).